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部員ひとこと 

 

＊今年もようやく一橋祭研究を完成させることが出来ました。これも部員の皆

様が粉骨砕身してくださった結果です。社会科学の総合大学を標榜する一橋大

学らしい、社会科学を踏まえた研究が今後も継続することを願ってやみません。

また、災害で大きな被害に見舞われた地域と皆様にお見舞い申しあげます。 

           能登屋国立総本店 

 

＊今年の研究は大変でした（去年も言っていた気がする）。すばらしいものが出

来ました。被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。 

坊っちゃん 

＊頑張ろう、東北。 

けふか 

 

＊1年生としてはじめての研究参加となり至らぬところも多々あるとは思いま

すが、今自分の出来ることは精一杯やったつもりですのでご笑覧頂ければと

思います。 

クハ 103188 

 

＊異例の外部からの参加となりましたが、その初年にこのようなテーマで研究

をすることになるとは思ってもみませんでした。 

とみしゅー 


